



REDES DE PODER



Tripleta para la Corte

A unos días de que inicie la primera campaña de candidatos al Poder Judicial, nos enteramos que entre pasillos ya se vislumbran tres nombres de quienes, no sólo podrían ser ministros de la Su-

prema Corte, sino incluso ocupar su presidencia. Empezando por la ministra **Lenia Batres**, quien busca recoger los frutos de ser 'la ministra del pueblo'; la ministra **Yasmín Esquivel** quien hace lobby en corto como calentamiento a la campaña; pero también César

Gutiérrez, impulsado por el nicho que generó en redes sociales y con respaldo de no pocos mandos del Ejército. Lo cierto es que, por el sistema rotatorio basado en votos, es probable inclusive que los tres presidan el máximo tribunal, la cuestión es el orden. Atentos.

Eligiendo batallas

La **CNTE** logró lo que parecía imposible hasta ahora: frenar una reforma de la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Más allá de lo que pueda verse como despliegue de influencia del magisterio, esto

también indica las prioridades del Gobierno federal. Pues, según nos cuentan, el principal factor para dar marcha atrás fue la decisión de no quemar cartuchos desgastándose a estas alturas en un choque con los maestros y mejor esperar a ver si serán de utilidad en un futuro no muy lejano. Veremos.

Van por disculpa de Noroña

Colectivos de madres buscadoras alistan pronunciamiento en contra del presidente de la Cámara de Senadores, **Gerardo Fernández**

Noroña, luego de que el senador minimizara e incluso pusiera en duda el trabajo que realizan en la búsqueda de sus familiares desaparecidos.

Nos cuentan que el enfado de los familiares que recorren el país en busca de sus seres queridos es tal, que insistirán en obtener una audiencia con la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, para frenar estos posicionamientos de legisladores del partido oficialista e incluso exigir una disculpa.

Ya veremos cómo se comporta el senador morenista, a quien por cierto tundieron.